

Un nouveau groupe de médecins rentrent du Brésil



La Havane, 24 nov. (RHC).- Un nouveau groupe de médecins cubains est rentré ce samedi à l'aube du Brésil.

Cuba a décidé la semaine dernière de mettre fin à sa participation au programme Mais Medicos, Plus de médecins qui avait été mis en place sous le mandat de la présidente Dilma Rousseff, suite aux offenses proférées par le président élu du Brésil, Jair Bolsonaro.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal a accueilli les plus de 150 praticiens venus de Manaus, capitale de l'État brésilien d'Amazonie, à bord d'un avion de la compagnie aérienne cubaine Cubana de Aviacion.

Hier, Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste avait accueilli le second groupe de médecins cubains

D'après des statistiques officielles, en cinq ans de mission solidaire au Brésil, près de 20 mille praticiens cubains ont réalisé 113 millions de consultations dans des coins les plus reculés du pays sud-américain ou dans les quartiers les plus pauvres manquant d'assistance médicale.



Radio Habana Cuba